
Visite de site  BIP DE TARBES 

Date  17 novembre 2022

Pour la direction  Alexandre Palermo et Sébastien Mady

pour les RP Magalie Debenest et Clément Alet

Salariés rencontrés sur site  Emmanuel Fillon (JRI) et Margaux Delaunay (rédactrice CDD)


Régis Cothias rencontré à Rodez deux jours plus tôt. Non 
présent sur site car en remplacement comme rédac chef à la 
Locale de Quercy Rouergue.

1 / Ménage-nettoyage 

> Constat  Correctement fait. Les locaux sont propres, les vitres aussi.

Sanitaires, studio et espace communs également. 


> Solutions à apporter 

2 / Santé - Sécurité  

> Constat  Les extincteurs sont OK vérifiés le 22 septembre. 

 

Les trousses de secours sont sur le point d’être périmées, en particulier celle 
qui est dans le véhicule de reportage. 


L’interphone fonctionne à moitié. Lorsqu’on décroche, on entend 
l’interlocuteur en bas de l’immeuble mais le bouton ne permet pas déclencher 
l’ouverture de la porte.


Absence de fiche sécurité dans l’aviwest.  


Problème sur la gestion du nombre de badges d’accès à l’immeuble et aux 
locaux  


> Solutions à apporter Remplacement des trousses de secours. 


Prévoir une réparation de l’interphone pour le déclenchement de la porte 


Envoi de la fiche sécurité de l’Aviwest


Vérification du nombre de badges d’accès à l’immeuble et aux locaux. 



3 / Installations 
diverses 

> Constat  Il n’y a pas de WIFI à l’intérieur des locaux. Le réseau est loin d’être 
satisfaisant pour certains opérateurs. Les utilisateurs (permanents et CDD) en 
pâtissent. Il existe une BOX Orange dans la baie technique mais elle ne 
permettrait pas de déployer un réseau Wifi car c’est un abonnement Business 
Pro.


Les éclairages plafonniers sont en partie sur un ancien modèle. 


Présence de 2 pneus dans l’espace commun baie technique-cuisine. 


Absence de barre de seuil entre le bureau et le couloir sur les 2 revêtements 
de sol. 


> Solutions à apporter Prévoir le déploiement d’un réseau Wifi comme sur tous les autres site de F3 
Midi-Pyrénées. 


Les éclairages plafonniers sont en cours de changement sur tout le site par 
des panneaux LED. Fin des travaux d’ici la fin de l’année. 


Enlever les 2 pneus lors d’une prochaine visite sur site. 


Prévoir la pose d’une barre de seuil au sol entre le bureau et le couloir.


4 / Mobilier - 
équipement  

> Constat  Un nouveau frigo a été livré ce 17 novembre. 

Le micro-onde est neuf 


Absence de casier rangement avec penderie pour affaires personnelles dans 
l’espace commun où se trouvent la baie technique, le frigo et le micro-onde. 


Absence de canapé convertible pour se reposer. 


Absence de télécommande pour la TV Samsung dans la partie rédac. 
(L’équipe ne peut plus allumer cette télé) 


Absence de Web-cam + casque sur les 2 bureaux des journalistes.


Absence de budget spécifique pour équiper les journalistes en vêtements 
spécifiques pour l’hiver autre que les vestes France 3 fournies tous les 3 ou 5 
ans.  




> Solutions à apporter Prévoir 2 ou 3 casiers verticaux comme à Rodez pour suspendre les vestes et 
ranger les affaires personnelles. 


Installer un canapé convertible (comme à Cahors) dans le studio


faire parvenir une télécommande 


Doter les 2 bureaux des équipements web-cam + casques


Faire parvenir un stock suffisant de fiches 12/13 et 19/20 


Doter l’équipe en matériel adapté pour travailler l’hiver : bonnets, gants, 
cache-cou, guêtres, chaussures pour marcher dans la neige, pantalon de ski 
ou de neige. Remboursement note de frais CONCUR ? 


4 / Mobilier - 
équipement  

5 / Matériel technique  

> Constat  Absence d’UTS à la BEX. Or les deux journalistes ont fait la formation et la 
plupart des tournages en montagne seraient totalement adaptés à l’usage de 
cette caméra.


La minette de la 400 ne tient plus sur la caméra. (Embase du support CAM HS)

Le support du viseur de la caméra 400 est défectueux. 

> Solutions à apporter Dotation UTS pour la BEX prioritaire et en attendant, l’équipe peut faire des 
demande auprès du CAT de Toulouse pour en avoir si besoin lors d’un 
tournage. 


Réparation et échange avec une caméra 400 de Toulouse à planifier pour faire 
les réparations nécessaires. 


Rallonge mini Jack 4m avec casque bonne acoustique pour le rédacteur lors 
de l’enregistrement des commentaires. 

7 / Climatisation 

Chauffage  

> Constat  Il y a deux Clim amovible qui soufflent que du froid, problème : celle qui est 
dans la baie. Son raccordement au tuyau d’évacuation est long et tenu par du 
gaffeur. En arrivant sur place, le tuyau d’évacuation était déboité. 


Thermostat des radiateurs introuvable. Chauffage collectif ? 

> Solutions à apporter Sébastien Mady et Alexandre Palermo ont réparé l’emboîtement du tuyau. 

Prévoir un collier pour serrer et faire tenir correctement le tuyau à la sortie de 
cette Clim.


Prévoir un entretien de ces 2 Clim amovibles au niveau des filtres. 




8 / Véhicule  

> Constat  Problème du nettoyage intérieur de la voiture qui mérite un vrai et profond 
traitement. 


Véhicule 4X4 Duster en bon état global. L’équipe est très très satisfaite de ce 
véhicule. 


Absence d’éthylotest 


Les chaînes qui sont dans le bureau sont à remettre en permanence dans la 
voiture pour la période hivernale. 

> Solutions à apporter Caler un jour de nettoyage pour l’intérieur de la voiture avec un professionnel 
sur Tarbes. Pour le règlement : faire ouvrir un compte chez le professionnel 
(voir avec le service IMG pour la procédure) Sinon : note de frais et CONCUR 
pour se faire rembourser le nettoyage.


Rester sur ce modèle de véhicule pour le remplacement prévu en Mars 2024. 


Fourniture d’éthylotests.


Mettre les chaînes dans le véhicule pendant la période hivernale

9 / conditions de 
travail  

> Constat  Régis : 

13ème année à la BEX. Satisfait de pouvoir bouger un peu à défaut d’avoir 
obtenu les mobilités demandées auparavant. 

Pas de souhaits de mobilité particulier actuellement.

Régis évoque des problèmes de communication et d’échanges avec la 
rédactrice en chef qui se sont un peu améliorés sur les quelques dernières 
semaines. 


De façon plus globale, Régis trouve la BEX de Tarbes produit trop et devrait 
prendre plus de temps et être moins dans la routine répétitive, un peu 
sclérosée. Cela Manque un peu d’ambition, d’où aussi le fait de pouvoir 
changer JRI/rédacteur pour solutionner. Il faut casser la routine. 


Manu : 

Questionnement en cours sur son avenir professionnel à la BEX ou ailleurs. 

Il note une vraie amélioration dans les relations de travail avec Toulouse. Ce 
n’est plus la guerre des chefs comme fut un temps. Il y a un assouplissement 
avec Toulouse dans les relations. C’est plutôt appréciable de bosser dans ces 
conditions, on peut nous donner le temps pour faire de sujets. 


Grande inquiétude de Manu sur l’avenir lié à Tempo. Non pas sur ses 
conséquences dans son travail au quotidien mais plus sur l’intention 
stratégique de ce projet et la perte de sens et de qualité pour les 
téléspectateurs au final. 

> Solutions à apporter Garder 3 semaines de JRI dans l’année pour Régis à minima pour casser le 
coté routine. Prendre un peu plus de temps, des fois, pour construire les 
reportages. 


Envisager un entretien professionnel de carrière avec Manu. 


